

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'Angel Parra

« J'ai appris dimanche avec une très grande tristesse le décès du chanteur, auteur-compositeur, guitariste et romancier Angel Parra, installé à Paris depuis plus de 40 ans et dont les obsèques se tiennent aujourd'hui.

Ángel Parra, figure politique et artistique chilienne, a été arrêté, torturé puis déporté. À sa libération, il sera expulsé et trouvera refuge à Paris, grâce à une mobilisation internationale et d'artistes comme Yves Montand, Charles Aznavour et Joan Baez.

Il rendra hommage sa vie durant à sa mère Violeta Parra qui les aura, avec sa sœur Isabela, fait sillonner le Chili, dans tous ses recoins, à la recherche de son patrimoine folklorique qu'elle transformait alors en chants révolutionnaires. Il a notamment publié « Violeta Parra, ma mère » sorti au Chili en 2006 et en France en 2011.

Artiste complet, il sort en 2014 son dernier album « Mon premier tango à Paris » et en ce début d'année 2017 sont parus ses deux derniers ouvrages, « Mi nueva canción Chilena », et un livre pour enfants, « Al mundo niño le canto ».

Homme engagé, attaché aux valeurs du compagnonnage, il fut aussi pour moi un ami précieux et singulier, porteur d'un idéal de liberté et de vivre-ensemble qui correspond si bien à la société parisienne.

Au nom des Parisiens, comme en mon nom personnel, j'adresse à sa femme, à sa famille, à ses proches et à tous ceux qui se sentent ses héritiers dans la musique et le combat politique, toutes mes condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris